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Предлагаем работу 
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы 

на производстве.
Мы предлагаем:

– пройти обучение и получить 
профессию за счет предприятия,

– заработную плату 
на период обучения 15000 рублей,

– медицинскую комиссию 
за счет предприятия,

– официальное трудоустройство 
в соответствии 

с трудовым законодательством.

А также по профессиям:
– вальцовщик резиновых смесей,

– водитель электропогрузчика 
(удостоверение машиниста-

тракториста кат. В),
– волочильщик,

– грузчик 
(удостоверение стропальщика),
– изготовитель фильер 5 р.,

– калильщик,
– лаборант

по электроизоляционным 
материалам 4, 5 р.,

– машинист крана козлового 4,5 р.,
– машинист мельниц 3 р.,

– медсестра по физиотерапии 
(среднее профессиональное 

(медицинское) образование, наличие 
действующего сертификата специ-

алиста медсестры по физиотерапии),
– медсестра по массажу 

(среднее профессиональное (меди-
цинское) образование, наличие дей-

ствующего сертификата специалиста 
медсестры по массажу),

– наладчик технологического 
оборудования 5 р.,

– опрессовщик,
– оплетчик,

– подсобный рабочий,
– скрутчик изделий кабельного 

производства,
– стропальщик с удостоверением,

– транспортировщик, 
– электромонтер по ремонту 

и обслуживанию 
электрооборудования 6 р.

Обращаться:
г. Пермь, ул. Гайвинская, 105,

 учебный корпус, каб. 120
При себе иметь: 

паспорт, трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), ИНН, 
СНИЛС, документ об образовании.

Часы работы: с 8:30 до 17:00, 
обед с 12:00 до 12:30 

Собеседование 
по рабочим профессиям – до 15:00! 

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83, 42-32)

НАШ ВЫБОР

18 сентября пермяки выбирали депутатов Государственной 
Думы РФ, Законодательного Собрания Пермского края и пред-
ставительных органов ряда территорий региона. 

В списки избирателей Пермского края было включено более 2 млн. 
человек, избирательный процесс обеспечивали более 15 тысяч 
членов избирательных комиссий, безопасность гарантировали не-
сколько тысяч сотрудников полиции.

Председатель Избирательной комиссии Пермского края Игорь 
Вагин отметил высокую конкурентность на выборах. На один мандат 
претендовали в среднем 5-6 человек.

Для повышения контроля за ходом голосования и подсчетом 
голосов в Перми и во всех крупных городах края было организова-
но видеонаблюдение. Трансляция с камер велась непрерывно. На 
участках присутствовали более 8,5 тыс. наблюдателей от различных 
политических партий и более 200 журналистов. В Избирательной 
комиссии Пермского края, Общественной палате Пермского края и 
аппарате уполномоченного по правам человека работали «горячие 
линии».

Явка избирателей составила 35,17%. По результатам голосо-
вания за депутатов Государственной Думы РФ, пятипроцентный 
барьер преодолели четыре партии: «Единая Россия», ЛДПР, КПРФ, 
«Справедливая Россия». 

По одномандатным избирательным округам Пермского края 
победителями стали кандидаты от «Единой России» И.Н. Шубин 
(40,87%), А.Л. Бурнашов (45,52%), Д.С.  Скриванов (43,46%), Д.В. 
Сазонов (38,22%).

 На выборах депутатов Законодательного Собрания Пермского 
края по округу №7, в который входят микрорайоны Гайва и Заозе-
рье, с результатом 47,5% победил Владимир Борисович Шатров. 

В Пермскую городскую Думу по одномандатному округу №16 
жители правого берега Орджоникидзевского района избрали Вла-
димира Евгеньевича Молоковских. Свои голоса за него отдали 
31,06% избирателей. Победа одержана в острой конкурентной 
борьбе. Наш округ оказался единственным, где новый кандидат 
сумел победить действующего депутата.

О работе депутатской приемной В.Е. Молоковских будет объ-
явлено дополнительно. 

Подготовлено по материалам сайта 
Избирательной комиссии Пермского края.

Впереди – депутатская 
деятельность

Депутат Пермской городской Думы 
Владимир МОЛОКОВСКИХ:
– Благодарен жителям района за оказанное доверие. 

Спасибо каждому, кто отдал свой голос в мою поддерж-
ку. В ходе предвыборной кампании я провел множество 
встреч, и выборы наглядно показали, что людям близки 
мои взгляды, избиратели разделяют мою жизненную 
позицию и оценивают уже достигнутые результаты. 
Впереди – новая для меня депутатская деятельность. 
Буду строить работу в соответствии с полученными на-
казами и собственным опытом. Убежден, что средства 
городского бюджета должны расходоваться максималь-
но эффективно, равномерно распределяясь между 
всеми районами Перми. 

Дешевле, проще, надежнее
ТЕХНИЧЕСКАЯ  МЫСЛЬ

Кабельщики продолжают подавать заяв-
ления на рацпредложения в соответствии 
со стандартом организации системы 
менеджмента качества «Предложение 
рационализаторское».

Данный СТО СМК был утвержден в ООО 
«Камский кабель» в декабре 2015 года. Под-
робно о нем рассказывалось в газете №7 от 
8 апреля 2016 г. 

Настоящий стандарт устанавливает по-
рядок оформления, подачи и рассмотрения 
заявления на рацпредложение, необходи-
мые условия признания предложения рацио-
нализаторским, порядок его использования, 
выплату вознаграждения.

Ознакомиться с документом каждый 
сотрудник компании может в заводской 
компьютерной сети: W:\Bezopas\_Камский 
Кабель\_Электронные документы\СТО СМК 
\СТО СМК 08-08. 

Организацию работ по квалификации, 
рассмотрению и использованию предложе-
ний на нашем предприятии осуществляет от-
дел интеллектуальной собственности (ОИС). 
Здесь принимают как  рацпредложения, так 
и заявки на патенты. В каб. 217 корпуса 3/5 
можно приносить любые идеи и разработки 
по улучшению, удешевлению, оптимизации 

конструкций кабельно-проводниковой про-
дукции.

В качестве рационализаторского пред-
ложения можно оформить любую идею, 
касающуюся не только усовершенствования 
технологии, производственного процесса, 

оборудования, но и организации произ-
водства, рабочего места, безопасности 
производства, улучшения экологии на пред-
приятии. За любое предложение, признанное 
новым, полезным и рационализаторским, 
всем авторам будет начисляться вознаграж-
дение  сразу после признания его таковым 
и резолюции главного инженера. А за пред-
ложения, приносящие экономию предпри-
ятию, будет начисляться вознаграждение 
через год  после начала использования его 
в производстве и расчета экономического 
эффекта.  

Мы уже рассказывали о рацпредложе-
нии волочильщика цеха 1 А.А. Савельева 
«Доработка отдающего устройства MSM-
85 для устранения причины обрывности». 
Следующее рацпредложение подано груп-
пой авторов. Приказ об их материальном 
вознаграждении вышел накануне Дня 
машиностроителя. Предложение, авторами 
которого стали начальник бюро диагности-
ки и подготовки оборудования СГМ А.Г. 
Новиков,  ведущий инженер СОРО А.И. 
Бекмеметьев и ведущий конструктор СГМ 
В.А. Емельянов, относится как раз к этой 
сфере. В цехе 2 силами заводских специ-
алистов проведена модернизация обвод-
ного узла раскладчика крутильной машины 
коноторсионного типа фирмы «Cortinovis». 

Продолжение на стр. 2
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Окончание. Начало на стр. 1

Беседуем с А.Г. НОВИКОВЫМ.
– Крутильная машина «Cortinovis» была 
смонтирована в цехе около трех лет на-
зад, – рассказал Александр Геннадьевич. 
– В фирменной конструкции обводного узла 
раскладчика в крутильной рамке машины 
применена очень сложная двойная цепь с 
башмачками, функцией которой является 
разворот жилы на 90 градусов. После экс-
плуатации машины в производстве детали 
данного узла сильно износились. Цепь 
многократно налаживали вручную, пере-
бирали, но в начале июня узел окончатель-
но вышел из строя и восстановлению не 
подлежал. К тому времени мы уже вели 
переписку с иностранными поставщиками. 
Было получено коммерческое предложение, 
согласно которому стоимость приобретения 
узла составляла 10417,74 евро (около 760 
тысяч рублей).

Ко мне обратился Анатолий Иванович 
Бекмеметьев, и мы стали думать, как 
устранить аварийную ситуацию. На нашем 
предприятии традиционно при выполнении 
подобных функций применяются не цепи, 
а ролики. Вот и в данном случае была 
разработана более простая система с 
комплектом обводных роликов и шкивов, 
которая полностью выполняет ту же функ-
цию разворота жилы при раскладке, что 
и фирменный обводной цепной узел. Вла-
димир Анатольевич Емельянов выполнил 
чертежи. Изготовление деталей доверили 
специалистам ООО «Технология-Сервис». 
Стоимость шести роликов составила 17368 
рублей. Контрольные испытания в течение 
двух недель показали нормальную работу 
модернизированного узла без каких-либо 
замечаний. Рассчитываем, что срок его 
службы будет в несколько раз выше, чем у 
фирменного. 

– Александр Геннадьевич, в полной 
мере пригодились ваши навыки маши-
ностроителя. Вы же обучались в поли-
техническом институте именно по этой 
специальности?

– Да, в 1979 г. в ППИ была создана новая 
специальность ТМк-5 (Технология машино-
строения – кабельное). В 1980 году я тоже 
начал обучение в этой группе, через пять 
лет получил диплом. Специальность была 
создана в связи с планами по созданию оте-
чественного производства крупного кабель-
ного оборудования на базе корпуса «Камтек» 
нашего предприятия. Но производство так и 
не было создано, последние студенты специ-
альности ТМк-5 выпустились в 2002 году.

В настоящее время в России имеются 
только четыре предприятия, выпускаю-
щих небольшое кабельное оборудование: 
Пензтекстильмаш (Пенза, обмоточные 
МО, изолировочные ОГ-12), ВНИИКПМаш 
(Москва, обмоточная АТПМ), СЗМП (Санкт-
Петербург, перемотки), Волмаш (Вышний 
Волочек, перемотки).

Более 90% нашего оборудования – импорт-
ное. Зарубежные предприятия кабельного 
машиностроения обычно узкоспециализиро-
ваны. Кризис последних лет затронул практи-
чески все компании, производящие кабельное 
оборудование. Некоторые из них, такие, как 
Cortinovis, обанкротились и практически ис-
чезли с рынка, а другие, как Lesmo и Caballe, 
перекуплены фирмой MFL. Приходится заново 
налаживать контакты по обслуживанию обо-
рудования и приобретению запчастей. В тех 
случаях, когда можем обойтись своими сила-
ми, мы это делаем, и предприятие получает 
ощутимый экономический эффект.

– Будем ждать информацию о новых 
внедренных рацпредложениях. Поздрав-
ляем вас и ваших коллег с профессио-
нальным праздником!

Анастасия МЕРКУШИНА

Дешевле, проще,  
надежнее ДЕЛО  МОЛОДОЕ

Ведущий технолог СГТ Дарья НЕЧАЕВА 
прошла двухдневное обучение в  Школе 
самоуправления для работающей моло-
дежи города Перми. 

Учеба  состоялась 10-11 сентября на базе 
«Пермские медведи». Полсотни участников 
молодежных объединений предприятий и 
организаций города обучались основам 
управления проектами, развитию лидер-
ских качеств, коммуникационных навыков 
и ораторского мастерства, работе над 
улучшением трудовых гарантий молодежи, 
налаживанию связей с руководством и 
общественностью.

– Программа оказалась насыщенной, – 
поделилась Дарья (на фото – на переднем 
плане). – Было интересно познакомиться с 
работниками других компаний, услышать 
о молодежной политике Пермского края, о 
сотрудничестве с профсоюзами, коллектив-
ных договорах, трудовых гарантиях, формах 
молодежного самоуправления. 

Представители разных предприятий вы-
ступили с рассказами о своих программах, 
поделились накопленным опытом. Главный 
вопрос для всех – как заинтересовать, при-
влечь и мотивировать молодежь. Во второй 
день участвовали в играх на сплочение, в 
тренингах, в том числе – по самопрезента-
ции. Было очень интересно, получила мно-
го полезной информации. Общий вывод, 
который был сделан, – необходимо иметь 
активную жизненную позицию в рамках 
предприятия, города, в любой сфере, не 
бояться нового. Под лежачий камень вода 
не течет.

НА  СТАРТ!

В недавнее воскресенье на городском 
стадионе «Динамо» состоялся ставший 
уже традиционным семейный спортив-
ный праздник, посвященный Дню знаний. 
Организатором соревнований вновь вы-
ступила Пермская краевая организация 
Всероссийского Электропрофсоюза. 

Программа мероприятия напоминала Олим-
пийские игры, праздник так и назвали – Энер-
гоОлимпийские игры в Рио-де-Жанейро.

Торжественное открытие состоялось в 
стиле бразильского карнавала. С привет-
ственным словом к собравшимся обратился 
председатель Пермского Электропрофсоюза 
Андрей Сачков. Пятнадцать различных этапов 
соревнований, в том числе  велоспорт, фут-
бол, волейбол, легкоатлетическая эстафета, 
прыжки в длину, стрельба из пневматическо-
го пистолета, художественная гимнастика и 
многое другое, действительно напомнили 
всем Олимпийские игры, в которых можно 
было принять участие всей семьей. 

В этом году на участие в соревнованиях 
заявились двадцать три семьи энергетиков 
Пермского края. Среди них – семьи Гуляе-
вых, Костенко и Гилевых, представлявшие 
ООО «Камский кабель». 

Капитаны команд, которыми, конечно же, 
выступили дети, уверенно вели  к победе 
своих родителей по всем этапам соревно-
ваний, согласно приготовленным организа-
торами маршрутным картам.

Каждый желающий от мала до велика мог 
вволю насладиться прыжками на батутах, за-
благовременно поставленных организаторами 
на зеленой поляне стадиона, а также абсолютно 

Собрались активисты

– Даша, сама вы как раз и отличае-
тесь такой активностью. Запомнились 
участием в форуме «Кабель. Технологии. 
Инновации». 

– Да, получила диплом первой степени за 
доклад о замене резины на термоэластопла-
сты в гибких кабелях. Участвую в пожарных 
и легкоатлетических эстафетах. Нынешним 
летом организовались и сходили на сплав. 
Интересно, когда знаешь молодежь не 
только в своем подразделении, но и во всех 
остальных. А тем более – на других пред-
приятиях города.

Анастасия ПАНКРАТОВА

Семьи «Камкабеля» 
победили в Рио

бесплатно отведать сахарную вату, приготов-
ленную прямо тут в неограниченном количестве.

Когда судьи удалились для подсчета 
результатов пройденных этапов, праздник 
еще не закончился. Цирковые номера с 
симпатичными собачками, обезьянкой, 
умело управляющейся с мячом и другими 
предметами, повеселили всех собравшихся 
на стадионе в этот воскресный день.

Все с трепетом ожидали вердикта судей. 
Кто же оказался чуточку быстрее, чуточку 
точнее и удачливее? Рады сообщить, что 
среди победителей оказались кабельщики!

Заслуженными наградами в группе се-
мейных команд с возрастом капитанов до 9 
лет были отмечены семьи:

 Костенко Миши (ООО «Камский ка-
бель») – 1 место, Бурдина Николая – 2 
место, Маркова Миши – 3 место.

В категории 10-13 лет первое место за-
няла команда Трясолобовой Ани, второе 
– команда Гуляева Жени (ООО «Камский 
кабель»), третье – команда Обидиной Веры.

Всем участникам и призерам семейных 
спортивных стартов-2016  были вручены 
сертификаты участников и поощрительные 
фирменные сувениры от Электропрофсоюза 
Пермского края. Несомненно, полученный 
в этот день заряд положительных эмоций и 
спортивного азарта запомнится и участни-
кам и болельщикам до следующей встречи.

От души поздравляем семьи Костенко и 
Гуляевых с впечатляющими результатами 
на соревнованиях краевого Электропроф-
союза. Вы и ваши дети достойно защитили 
честь завода, вновь продемонстрировали 
волю к победе и спортивный характер!

Подготовила Елена АНДЕРСОН
Фото Татьяны СЕРГЕЕВОЙ

За доброту и отвагу
БОЛЬШЕ, ЧЕМ  ФОТО

Группа «Пульс города Перми» социальной 
сети ВКонтакте подвела итоги конкурса 
«Мое 1 сентября в Перми». Победителем 
стала Анна Черкасова, автор фотогра-
фии, набравшей наибольшее количество 
«лайков». Историю фото-победителя 
рассказала директор гимназии №3 Т.В. 
Новикова:

– На снимок, представленный на конкурс, 
попали третьеклассница Софья Гладышева 
и шестиклассник Саша Колосницын. 

Сонечка со своей семьей в августе в 
Абхазии попала в автомобильную аварию. 
Может, помните ту историю, о которой мно-
го писали и говорили этим летом. Семья 
объявила клич о помощи, чтобы перевезти 
Соню в Пермь из больницы города Сочи. 
Эти намерения были связаны именно с тем, 
чтобы ребенок не пропускал учебу. Многие 
люди помогли этой семье, и Соня была с 
нами на празднике 1 сентября, чему мы все 
были очень рады!  

Когда пришло время объявлять, кто будет 
подавать первый звонок, не сговариваясь 

решили, что это будут Соня Гладышева и 
Саша Колосницын. Саша в начале лета 
спас от огня целый дом по ул. Лобвинской, 
вовремя вызвав пожарную службу и обесто-
чив здание. Соседи очень просили, чтобы о 
его поступке узнала вся школа. На линейке 
представитель МЧС вручил Александру 
благодарственное письмо за своевременные 
грамотные действия.

Именно эти ребята и сообщили всем 
нам с помощью очень старого школьного 
звонка, что новый учебный год начался. 
Праздник снимали многие родители. 
Фотографию, которая приняла участие в 
конкурсе, сделала замечательная роди-
тельница Анна Владимировна Черкасова. 
Она запечатлевает многие счастливые 
моменты нашей школьной жизни. На 
снимке ребята как раз начинают звонить 
в колокольчик. 

Мама Сони написала, что девочка даже 
не предполагала, как много людей пере-
живает за нее и так поддерживает. Сидела 
у компьютера и плакала от счастья. Вот 
сколько эмоций подарила идея конкурса.

Подготовила 
Анастасия МЕРКУШИНА
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ДОСКА  ПОЧЕТА

Давненько при написании статей о работ-
никах завода не приходилось так часто 
обращаться к словарям. Расшифровывая 
запись беседы с заместителем началь-
ника службы информационных систем 
по программному обеспечению Сергеем 
ЛОБАШЕВЫМ, проверяла написание та-
ких малознакомых и подзабытых слов, 
как Вайсенфельс, тельмановцы, шверт-
бот, фахверк, зенненхунд… Настолько 
интересной оказалась личность Сергея 
Александровича и разнообразными – его 
увлечения, что наш разговор продолжал-
ся дольше, чем обычно.

Ответ на первый вопрос: «Откуда вы ро-
дом?» – не предвещал никаких сюрпризов.

– Родился я в Закамске, – рассказал С.А. 
Лобашев. – Мама – музыкант, преподава-
тель игры на фортепиано. Папа получил в 
политехническом институте специальность 
«конструктор летательных аппаратов». Но 
после окончания военной кафедры стал воен-
нослужащим ракетных войск стратегического 
назначения. Первым местом его службы была 
Группа советских войск в Германии. Около 
пяти лет мы жили в разных городах ГДР, так 
что начальное образование я получил за ру-
бежом, в русскоязычной школе. Там же был 
принят в октябрята, пионеры и тельмановцы 
(немецкая организация, аналог нашей пио-
нерской, только с синими галстуками).

– Ваше детство, наверное, было не 
таким, как у среднестатистических со-
ветских детей.

– Конечно, ярких воспоминаний осталось 
много. Мы объездили всю Восточную Гер-
манию. Мама заочно получила профессию 
переводчика, сопровождала туристические 
группы. Я ездил с ней в Дрезден, Лейпциг-
ский зоопарк, Саксонскую Швейцарию. Не-
однократно бывал в Бухенвальде. 

Потом интересно было узнать, что в эти 
же годы в Дрездене служил в разведке наш 
президент Владимир Владимирович Путин. 

Видел выступление совсем молодого Фи-
липпа Киркорова, он приезжал из Болгарии 
на фестиваль со своими песнями.

– В те годы здесь одна «гэдээров-
ская» кукла привлекала общий интерес. 
А вы были просто окружены немецкими 
игрушками.  

– И книгами. В ГДР продавались любые, 
даже самые дефицитные. Наша домашняя 
библиотека была самой большой из всех, 
какие я видел; при переезде заняла два 
больших багажных ящика. Из игрушек пом-
ню ковбоев, индейцев, железную дорогу.

Одно из самых больших впечатлений – ма-
газин игрушек в центре города Вайсенфельс. 
Со стороны улицы была расположена огром-
ная стеклянная витрина, за которой находился 
макет города с движущимися железнодорож-
ными составами, автомобилями. Даже если 
магазин не работал, можно было нажать на 
кнопку, и все приходило в движение. Рядом, 
конечно, всегда толпилось много детей.

Еще вспоминается, как мы с отцом две 
недели клеили коробчатого воздушного 
змея из лавсана и тонких брусков. Наконец 
запустили, сильный ветер поднял его, размо-
тал два километра бечевки и вырвал из рук 
отца. Через какое-то время солдаты нашли 
нашего змея безнадежно изломанным.

Папа проводил со мной много времени. Я 
постоянно бывал у него на службе – стрелял, 
бегал, сдавал нормативы, ездил на учения, 
жил в полевых условиях в офицерской палатке.

– А в Пермь в эти годы приезжали?
– Конечно, на каникулы и в отпуска к 

бабушкам и дедушкам.  
– И как воспринимался совсем другой 

быт?

Расставлять приоритеты,
чтобы все успевать

– Увидеть родной город и родные лица 
было счастьем! Мы гоняли с двоюродным 
братом на велосипедах по Закамску, купа-
лись в Каме, ездили на турбазы. Под руко-
водством дяди я впервые встал на доску с 
парусом, занялся виндсерфингом.

До 1984 года мы жили в ГДР, потом вер-
нулись на родину. Начались наши переезды. 

– Детям военных, как правило, при-
ходится менять школы.

– Я учился в одиннадцати общеобразова-
тельных, двух музыкальных и одной радиотех-
нической. Приходилось постоянно налаживать 
коммуникации с учителями и  сверстниками, 
при этом учился достаточно хорошо.

Вначале отца перевели на Украину, в Жи-
томирскую область. Я там пробыл недолго 
– произошла авария на Чернобыльской АЭС, 
и меня отправили в Пермь.

В Забайкальский военный округ (город 
Нерчинск Читинской области) мы снова по-
ехали все вместе. Там была своя специфика: 
сопки, резко континентальный климат с боль-
шим колебанием температур. Помимо чтения 
я не на шутку увлекся скейтбордом. Целыми 
днями с друзьями катались по городу. 

– Вы еще упомянули о музыкальных 
школах и о радиотехнической.

– Учиться по классу кларнета я начал на 
Украине. С детства играл на фортепиано. 
Своего инструмента не было, мы же пере-
езжали. Мама показала мне азы, дальше 
учился на слух. В Германии занимался на 
пианино, которое стояло в Доме офицеров. 

На радиотелемастера 3-го разряда 
выучился в Чите. На экзамене собирали 
ламповый телевизор второго поколения, 
получили на экране телесигнал. В Чите я 
окончил 10 классов, а учиться в 11-м при-
ехал в Пермь, ближе к месту будущей учебы 
в вузе. Аттестат получил в 24-й школе, жил 
с дедом. 

– Когда в вашу жизнь вошли компью-
теры?

– Еще в школе – РК-86. На первом курсе 
института появился ZX Spectrum. 

Учиться я поступил на электротехни-
ческий факультет ППИ по специальности 
«электронно-вычислительная техника». 

– Суть IT-2016 не изменилась. Более 
гибкими, удобными и дружелюбными стали 
интерфейсы. Наши наработки при переходе 
не были потеряны. Процесс продолжается.

– Сергей Александрович, что помогает 
вам отвлекаться от мыслей о работе? Рас-
скажите о своих увлечениях.  

– Практически одновременно с началом 
внедрения ERP-системы IT-Предприятие 
10.10.2010 г. я заложил фундамент дома в 
Старом Заозерье. Вместе с отцом строили 
таунхаус на две семьи. На своей части дома 
все работы с нулевого цикла до конька 
крыши я выполнил своими руками, без при-
влечения наемного труда. За исключением 
разве что таких операций, как установка 
стеклопакетов.

– Вот это да! Чем руководствовались? 
Мастер-классами в интернете или совета-
ми бывалых строителей?

– Книжкой «Как построить сельский дом» 
1957 года издания.

– Большой получился дом?
– Два этажа и чердак. Фасад оформлен в 

западноевропейском стиле фахверк, напо-
минает годы жизни в Германии. Проведено 
отопление, имеется камин. Мы уже год жи-
вем там с Машей, Лизой и Семеном – это 
наш сын, в этом году он пошел в первый 
класс. У нас две собаки – золотистый ре-
тривер и бернский зенненхунд. 

Постепенно произвожу внутреннюю 
отделку по собственному дизайну, за-
нимаюсь обустройством. Большую часть 
мебели также хочу сделать сам, чтобы быть 
уверенным в результате. По своей сути я 
перфекционист.

– Дом недалеко от реки? 
– 200 метров до Камы, напротив – мыс 

Стрелка, слияние Камы и Чусовой. 
В доме рядом живет семья моего отца, а 

к себе мы перевезли тестя. Дедушки обща-
ются, вместе удят рыбу. Раньше у нас была 
дача в Нытве, отец там построил  швертбот, 
ходил под парусом по Нытвенскому пруду. 

– Вы сказали, в этом году в семье 
появился первоклассник. А где сейчас 
учится дочка?

– Лиза два года назад окончила школу, 
до этого – музыкальную школу с отличием. 
Поступила на эстрадное отделение музы-
кального колледжа. Выбрала такое направ-
ление, как джаз, джазовая импровизация. Ее 
преподавателем на первом курсе был заслу-
женный артист России Евгений Манцирин, 
главный дирижер оркестра Пермского цирка. 

– Теперь у вас есть пианино, которого 
не было в детстве?

– Давно. В последние годы уже электрон-
ное. 

– Сами продолжаете играть?
– Да, могу подобрать любую мелодию. 

Играю и на гитаре – лет с 12, когда один из 
отцовских замполитов подарил мне инстру-
мент и показал три аккорда. В репертуаре 
Цой, Гребенщиков, Асмолов, группы «Любэ», 
«Алиса», «Наутилус», шансон, Александр 
Розенбаум… На день рождения жена пода-
рила мне билет на его концерт в первый ряд.

Когда есть время и настроение, рисую – 
в основном, портреты. Люблю и активное 
времяпровождение. Главное хобби – русский 
бильярд. Страсть к нему привил мой бывший 
руководитель и предшественник Александр 
Николаевич Кылосов. 

В полутора километрах от нашего дома 
горнолыжная трасса, две турбазы. Отца я 
поставил на горные лыжи, сам освоил сно-
уборд. Всю позапрошлую зиму катались с 
коллегой Алексеем Карповым. К сожалению, 
летом прошлого года я серьезно травмиро-
вался и следующий сезон пропустил, но в 
этом году надеюсь наверстать упущенное. 

– Сергей Александрович, в своей жиз-
ни вы в полной мере воплощаете девиз 
«построить дом, посадить дерево, вос-
питать сына».

– Да, я стремился руководствоваться этим 
принципом. И деревьев сажал много. На сво-
ем участке первой, пожалуй, была яблоня.

– Что можете сказать о планах на бу-
дущее?

– Планов много, и все они разные. А в 
основе лежит любовь к жене, детям, семье. 
Главное, чтобы для них был жизненный 
комфорт, на это я направляю свои усилия. 
И пользуясь таким случаем, как публикация 
в газете, хотел бы сказать спасибо родным, 
друзьям, коллегам за понимание, терпение 
и поддержку.

Анастасия МЕРКУШИНА

Старостой у нас был Константин Ившин, 
сейчас он системный администратор СИТ. 

Диплом защищал по мультимедийным 
презентациям. На последних курсах я много 
занимался анимацией, рисовал 3D-ролики 
для Т7: Уральский ухаб, Телекалендарь…

Институт заканчивал уже семейным 
человеком. Маша была старостой группы 
АТ (автоматика и телемеханика). Сыграли 
студенческую свадьбу в небольшом кафе в 
кругу друзей.

– Как складывалась жизнь после ин-
ститута?

– В июле 1998 года у нас родилась дочь 
Лиза. Незадолго до этого меня пригласили 
программистом на «Камкабель». Трудились 
в команде, разрабатывали новые направ-
ления. Работать было интересно, но мучил 
нерешенный жилищный вопрос. Мы снима-
ли квартиру  в малосемейке, потом купили 
комнату на Репина – без  горячей воды, 
но с беспокойными соседями и крысами… 
На заводе не было возможности получить 
ссуду, поэтому я откликнулся на приглаше-
ние однокурсника и перешел на «Лукойл-
пермнефтепродукт». За три года вырос с 
инженера-программиста до ведущего про-
ектировщика, и мы купили двухкомнатную 
квартиру в «брежневке». Это был прорыв.

В 2003 году я вернулся на «Камкабель». К 
тому времени Андрей Леонидович Ширинкин 
возглавил службу информационных систем, 
и ему понадобился начальник бюро поддерж-
ки службы сбыта. Он пригласил меня. Маша 
уже работала инженером-программистом в 
бюро поддержки бухгалтерских систем.

– Не было сомнений, уходить ли с 
«Лукойла»?

– Там была выше зарплата, но много 
командировок. Важно уметь расставлять 
приоритеты. Для меня нет сомнений, что 
важнее – деньги или семья. Семья без денег 
– это плохо, но деньги без семьи еще хуже.

Здесь сразу погрузился в работу. Мы 
развивали систему К-софт и развили ее до 
предела. Планирование в части производства 
так и оставалось неавтоматизированным. 
Руководством предприятия было принято 
решение о необходимости внедрения новой, 
более серьезной информационной системы, 
в которую были бы интегрированы эти блоки, 
модули. Рабочая группа, в которую со стороны 
СИТ вошли  А.Л. Ширинкин, А.Н. Кылосов и я, 
в 2010 году пришла к выводу, что наиболее оп-
тимальной системой  является IT-Предприятие. 

– Ее внедрение на первых порах ни у 
кого не вызывало восторга. 

– Отторжение было скорее психологи-
ческим. Оттого, что изменились не просто 
кнопки в системе, но и сама система, пользо-
ватели испытывали стресс. С тех пор плюсы 
IT стали всем очевидны. К ним относятся 
единая точка входа пользователя в систему, 
грамотно выстроенное иерархическое меню, 
доступ к любой информации, возможности 
модернизации силами специалистов СИТ, 
постоянная связь с разработчиками по 
улучшениям. 

Система внедрена на многих предпри-
ятиях, для фирмы-разработчика дело чести 
ее модернизировать, испытывать новые тех-
нологии, повышать конкурентоспособность. 

– В этом году версия системы обнов-
лена.
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Инженер-электрик 
(высшее профессиональное образование (ин-
женер-электрик), опыт работы в аналогичных 
должностях не менее 2 лет, опыт организа-
ции технического обслуживания, ремонта и 
правильной эксплуатации электрического 
оборудования). 

Инженер лаборатории резин ЦЗЛ 
(высшее профессиональное образование 
(химическое), опыт работы в аналогичных 
должностях не менее 1 года, желателен 
опыт работы в области производства и пере-
работки резиновых смесей, знание основ 
аналитической, физической и органической 
химии, знание методов испытаний).

Специалист (по закупкам) 
группы оборудования и комплектации
(высшее профессиональное образование 
(экономическое или техническое), опыт 
работы в должности с аналогичным функ-
ционалом не менее 1 года, знание методов 
и организации планирования закупочной 
деятельности, умение работать с технической 
документацией, проводить тендеры, отличное 
владение Excel).

Инженер (бюро теплогазоснабжения 
и вентиляции)
(высшее профессиональное образование (техническое), опыт работы в должности с анало-
гичным функционалом не менее 1 года, знание устройств, правил технической эксплуатации 
тепловых установок, тепловых сетей, знание нормативных документов в области технического 
надзора при строительстве и эксплуатации теплосетей и тепловых энергоустановок).

Инспектор по воинскому учету
(высшее профессиональное образование, опыт работы в должности с аналогичным функцио-
налом не менее 1 года, знание законодательных и нормативных правовых актов, методических 
материалов по вопросам воинского учета). 

Специалист службы прочей реализации
(высшее профессиональное (техническое) образование, опыт работы в должности с анало-
гичным функционалом не менее 1 года, знание законодательных и нормативных правовых 
актов по реализации вторичных отходов).

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120. 

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

Тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). 
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии специалистов

8-982-46-18-183
8-951-94-38-369
8-965-57-79-222

С прискорбием извещаем о том, что на 82-м году жизни скончалась 
ветеран завода, ветеран труда Маргарита Михайловна КОКАРОВЦЕВА. 
30 из 45-ти лет общего стажа она трудилась на «Камкабеле». Работала 
педагогом-воспитателем, комендантом ЖКХ.

Маргариту Михайловну многие знали как увлеченную рыбачку. Она 
была даже не любителем, а профессионалом в этом деле. С успехом 
участвовала во многих соревнованиях, в том числе – российских и между-
народных. Была завсегдатаем заводских конкурсов «Ловись, рыбка!»

Память об этой удивительной женщине с сильным и отзывчивым 
характером навсегда сохранится в наших сердцах. Приносим соболез-
нования родным и близким М.М. Кокаровцевой.

Совет ветеранов

ДЕНЬ ТУРИЗМА

Все зовет нас природа прекрасная 
И строптивость бунтующих рек,
Так что дома бываем не часто мы, 
Ведь турист – непоседа навек!

Туристы – народ, не умеющий скучать. 
Сколько дорог исхожено, сколько рек и гор 
покорено! Каждое путешествие дорого по-
своему, каждое запомнилось своими труд-
ностями и радостями.

Счастлив, кому знакомо 
Щемящее чувство дороги, 
Где ветер рвет горизонты 
И раздувает рассвет…
27 сентября многие туристы завода и 

Гайвы (впрочем, наверно, как Перми и 
всей нашей страны, а может быть, и мира) 
считают как бы отчетным за прошедший 
год. Поделиться своими впечатлениями 
они спешат на поляну за деревней Химики. 
Приглашаем и в этот раз всех желающих 
посидеть у костра, попробовать ухи из 
тайменя, попеть песни… Будет интересно 
и весело!

Флаг с эмблемой шагающего человечка 
– символ турклуба «Шаги» – родился на 
заводе «Камкабель» очень давно, а точнее 
– 49 лет назад. А это значит, что в 2017 году 
наш туристский клуб отметит полувековой 
юбилей. Приглашаем всех неравнодушных 
к туризму людей принять участие в празд-
новании осенью будущего года 50-летия 
Пермской общественной организации «Ту-
ристский клуб «Шаги». 

КУДА ПОЙТИ В ПЕРМИ?
24 сентября с 10.00 до 17.00 – День открытых дверей для детей 7-11 лет 

в Лаборатории знаний (ул. Советская, 21). Вы сможете принять участие в 
увлекательных экспериментах и опытах, мастер-классах, викторинах и играх. 
Запись по тел.: 203-05-29.

24 и 25 сентября в 19.30 – спектакли от театра «Красный цветок». ДК 
«Губерния» (ул. Советской армии, 4). «Сказка про Ювашку» (6+). «Сказки 
в тумане» (12+). Запись по тел. 8-912-4888-201.

24 сентября с 11.00 День Здоровья в парке Горького. 
24 сентября c 13.00 до 19.00 – первый в Перми виниловый маркет. Ин-

тересная подборка материала от пермских магазинов винила и коллекцио-
неров, возможность все послушать и обсудить, лекции от профессионалов 
и конечно много хорошей музыки. «Партизан», Комсомольский пр., 1.

29 сентября в 19.00 – экологический велопробег в Балатовском парке (от 
колеса обозрения). По мере сил и возможностей наведем чистоту на реке 
Мулянке. Не забудьте взять перчатки. 

1 октября с 12.00 – Ярмарка Мам в ЧудоГраде (Куйбышева, 66).

Встретимся на поляне

За прошедшие годы наши туристы побы-
вали с флагом клуба в самых разных уголках 
страны – на реках Урала, в Башкирии, Ка-
релии, на вершинах Камчатки и двуглавого 
Эльбруса. 

Я видел горные вершины, 
Причудливые, как мечты…
В снегах, горящих как алмаз, 
Седой, незыблемый Кавказ.
Туризм помогает жить, работать, учиться, 

познавать свой край. Т/к «Шаги» пережил 
много в период своего становления. Сме-
нилось несколько поколений, но осталось 
главное: мы, туристы со стажем, заложили 
в наших детей и внуков любовь к природе 
и жажду открытий. И надо видеть востор-
женные личики малышей из детсада №20, 
преодолевающих туристскую полосу пре-
пятствий, или радость родителей за своих 
детей, получающих памятные медали за 
прохождение традиционной лыжни! 

От имени Пермской общественной орга-
низации «Туристский клуб «Шаги» хочется 
поздравить всех путешественников с Днем 
туризма, отмечаемым 27 сентября, и с 
предстоящим 50-летним юбилеем нашего 
турклуба. И пусть всегда живет наш девиз:

Шагать, 
А
Главное – 
Искать!

Владимир Ильич ПЕРМЯКОВ, 
мастер спорта, 

председатель правления 
ПОО «Туристский клуб «Шаги»

Еще одна победа!  Недавно 
В.И. Пермяков совершил 
восхождение на вершину Эльбруса

Путешествие на Соловки

турклуба. И пусть всегда живет наш девиз:

Владимир Ильич ПЕРМЯКОВ, 


